

## **Erklärung von Herrn Ramtane LAMAMRA, Minister für auswärtige Angelegenheiten und die nationale Gemeinschaft im Ausland**

Im Namen des Staatspräsidenten, Herrn Abdelmadjid TEBBOUNE, und in meiner Eigenschaft als für die nationale Gemeinschaft im Ausland zuständiger Minister möchte ich unsere im Ausland ansässigen Landsleute für den bewundernswerten patriotischen Elan, mit dem sie zur Bekämpfung des Coronavirus beigetragen haben, herzlich begrüßen. Diese Landsleute, deren berufliche Laufbahn sie in zahlreiche brüderliche und befreundete Länder geführt hat, bemühen sich spontan Hand in Hand mit dem Staat, Beiträge aller Art zu leisten, um die Pandemie zu besiegen und Menschenleben zu retten.

Der algerische Staat, der erhebliche Mittel für diesen Kampf bereitgestellt hat und menschliche Ressourcen mit außergewöhnlichen beruflichen Kompetenzen und Aufopferungsbereitschaft mobilisiert hat, begrüßt die Beiträge der nationalen Gemeinschaft im Ausland und beabsichtigt, den Edlen Elan und Verhalten, zu denen der Patriotismus und die Professionalität unsere Landsleute anregen, zu fördern.

In diesem Zusammenhang freue ich mich sehr über die wachsende Zahl von Medizinern und Pharmazeuten, die sich bereit erklärt haben, schnell nach Algerien zu reisen, um die großartige Arbeit zu unterstützen, die seit Monaten vom Gesundheitspersonal mit Opfergeist und beispielhafter Effizienz geleistet wird.

Die im Ausland lebenden Landsleute haben heute eine Verabredung mit der Geschichte. So wie es ihre Vorfahren, Eltern und Älteren für die nationale Befreiung und beim Kampf gegen den Kolonialismus getan haben, haben sie auch heute die Ehre und die Möglichkeit, am Kampf des algerischen Volkes gegen das Coronavirus aktiv teilzunehmen, um das Leben und die Würde der Betroffenen zu schützen.

Algier, den 03. August 2021